

El ITC ayudará a purificar el aire gracias al aval de la ENAC

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) ha logrado el aval de la Entidad Nacional de Acreditación ENAC para su ensayo para evaluar el rendimiento en la purificación de aire mediante semiconductores fotocatalíticos embebidos en prefabricados de hormigón. Además, es el primer laboratorio español al que la ENAC acredita para realizar ensayos en la cerámica sobre el funcionamiento de catalíticos semiconductores capaces de purificar el aire. ≡